

10

08/01/25

OPINIÓN



CON VALOR Y — CON VERDAD



#OPINIÓN

Los denunciantes aseguran que se robó más de 2 mil millones de pesos, que dejó obras inconclusas y millones de pesos por pagar a proveedores

CHIS DEBE SER



I discurso lopezobradorista entró a la mavoría de las casas de los mexicanos como la humedad: cuando lleguemos al poder, decía el eterno candidato, se acabará la corrupción.

Por culpa de los funcionarios tramposos vives mal, el sistema de salud es un

desastre, la educación es una porquería y no existe la justicia. La mafia en el poder, argumentaba AMLO, no respeta la voluntad popular y siguen en Los Pinos, porque se roban las elecciones. Las cosas van a cambiar, ofreció. Y sí que cambiaron: los mafiosos, sátrapas y camajanes de los dos

senadores del PRD, Yunes, la senadora del PRI, los exgobernadores-embajadores, ahora son blancas palomas.

No se necesitó toda el agua de los océanos para limpiarlos. Por aprender a gritar "es un honor estar con Obrador", se convirtieron en santos y fueron elevados a los altares guindos. Pero la mayoría de la gente, incluyendo los votantes de Morena, ya están cansados de que les vean la cara.

Hoy legislan en el Senado y cobran en la SRE, quienes hace pocos años eran los asesinos, rateros, puercos, cochinos

y marranos de la democracia.

El caso ya está en la charola de situaciones urgentes

Claudia Sheinbaum y la maestra Delfina tienen una gran oportunidad y demostrar que las cosas serán distintas con ellas, empezando por Ecatepec. Miles de vecinos de ese municipio, organizaciones civiles v sindicales, están recolectando medio millón de firmas para pedir el desafuero del exalcalde y ahora diputado federal, Fernando Vilchis. Los denunciantes aseguran que se robó más de 2 mil millones de pesos, que dejó obras inconclusas y centenas de millones de pesos por pagar a proveedores. Hasta el propio diputado de Morena Octavio Martínez reconoce que su correligionario es una muestra de corrupción monumental en tiempos de la 4T.

La misma auditoría del Órgano Superior de Fiscalización ha encontrado anomalías exageradas de la administración Vilchis, y el caso ya está en la charola de situaciones muy urgentes en la Plaza de los Mártires, y pronto de Palacio Nacional. ¿Y por qué no defender a Vilchis como se hizo con los camajanes santificados? Porque aquí hay un pueblo enardecido por las mentiras y altísima corrupción.

Si lo defienden argumentando que es otra "campaña de la derecha", que no le sorprenda a nadie las manifestaciones multitudinarias y las movilizaciones, inclusive fuera de Ecatepec.

Vilchis debe ser desaforado, investigado ampliamente y muy posiblemente encarcelado. Y claro, si es culpable, que repare el daño, regresando todo lo que no es suyo.

COLOFÓN: +La nueva presidenta municipal, Azucena Cisneros, tiene gran oportunidad de marcar la diferencia. +Ella ha sido muy clara con sus más cercanos colaboradores: "que se investigue a Vilchis y que tope hasta donde tenga que topar". +Es socióloga por la FES Acatlán y una famosa

> GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX / @GUSTAVORENTERIA

activista y defensora de las mujeres.